



Moreira acusa a priistas de levantarle falsos

“Conservadores, desde el PRI, nos han tratado de echar la culpa de algo que no hicimos”

RUBÉN MOREIRA
Líder del PRI
en San Lázaro



Los “conservadores” del PRI “nos presionan” y “nos culpan de cosas que no hicimos” junto con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, como en el caso de la Guardia Nacional, acusó el coordinador priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

Principal operador político del grupo de Alejandro Moreno, líder nacional del *tricolor*, el legislador sostuvo que estas críticas “sólo buscan confundir a la población”. “Lo organizaron los conservadores en contra de nosotros desde el PRI. Se nos ha tratado de echar la culpa de algo que no hicimos”, enfatizó.

En medio de las fuertes acusaciones y reproches de exdirigentes nacionales del PRI en contra de Alejandro Moreno, por su intencionalidad de mantenerse más allá de agosto de 2023 —cuando debe renovarse el Comité Ejecutivo Nacional— Moreira sostiene que estas críticas son sólo “para presionarnos”.

Vía Facebook live, explicó que “el PRI votó en contra de la Guardia Nacional. Alguna gente nos empezó a decir que habíamos votado a favor, muchos medios y muchos políticos; incluso algunos que se dicen amigos nuestros”.

“Lo que sí votamos a favor fue extender que el Ejército participe en tareas de seguridad. Eso no es la Guardia Nacional. Hoy, con el voto de todos los partidos, incluyendo a los que nos criticaron, el Ejército participa en tareas de seguridad”, argumentó. — Víctor Chávez